

JAHRESRÜCKBLICK 2022

Frühjahrskonzert

Nach einer zweimonatigen Probenphase, die wir mit einem intensiven Probenwochenende abgeschlossen haben, konnten wir heuer endlich wieder ein Frühjahrskonzert veranstalten. Das abwechslungsreiche Programm unseres Kapellmeisters Markus Unterberger kam gut an und sorgte für einen gelungenen Abend.



Unsere Solisten Sandra Leingartner und Alexander Angerbauer.



Verdienstvolle Musiker: Christian Pucher erhielt das Ehrenzeichen in Gold, Michaela Unterberger die Verdienstmedaille in Gold und Benjamin Zajonskowski die Verdienstmedaille in Silber. Wolfgang Pucher beendete nach 44 Jahren als aktiver Musiker seine Tätigkeit im Verein.

Maibaumfest

Herrliches Wetter, gute Stimmung, bis in die Nacht mitreißende Musik von unserer Maibaum-Musi, viele Tombola-Gewinner, fröhliche Kinder in der Hüpfburg und beim Kinderschminken und natürlich unser legendärer Steckerlfisch - unser Maibaumfest war ein großer Erfolg, vielen Dank für euren Besuch!



Bezirksmusikfest in Enzenkirchen



Im Rahmen des Bezirksmusikfestes traten wir heuer mit dem Marsch „Rechts schaut!“ unter der Stabführung von Maximilian Moritz zur Marschwertung an und wurden mit der Note „Sehr gut“ bewertet. Beim anschließenden Festakt spielten hunderte Musikerinnen und Musiker gemeinsam den von Stefan Unterberger komponierten Marsch „S' Leben is a Musifest“. Den Abschluss der feierlichen Gestaltung stellte in altbewährter Manier der Instrumentengruß dar. Bei dieser einzigartigen Stimmung kam natürlich auch das Feiern nicht zu kurz. Es war schön, viele Musikerkolleginnen und -kollegen - auch anderer Kapellen - zu treffen!

Stimmungsvolle Frühschoppensaison

Böhmischer Traum, Abba Gold, Udo Jürgens live - dies und noch viel mehr unterhaltsame Blasmusik war heuer bei den verschiedenen Frühschoppen zu hören, die wir musikalisch umrahmten.

Ob beim Pfarrfest, TSV-Frühschoppen, Kirtag, 70-Jahr-Jubiläum der Landjugend oder zwei Kurkonzerten in Bad Griesbach - es hat viel Spaß gemacht, für gute Stimmung zu sorgen!



Konzertwertung in Uttendorf

Gold in der Konzertwertung! In der Stufe C sind wir Ende Oktober zur Konzertwertung angetreten und konnten die Jury in den verschiedensten Kriterien wie Ton- und Klangqualität, Dynamik, Rhythmik und Zusammenspiel überzeugen. Zum ersten Mal mit dabei waren auch unsere Neuzugänge Hannah Reitingner, Carina Fasthuber, Eva Pointecker und Georg Doblhammer. Wir freuen uns sehr über die Goldmedaille, es war eine tolle Leistung aller Musikerinnen und Musiker!



Adventkonzert



Zur Einstimmung auf die Advent- und Weihnachtszeit luden wir zum Adventkonzert in unsere Pfarrkirche. Weihnachtliche Lieder der Jugendkapelle und verschiedenster Ensembles der Musikkapelle boten einen besinnlichen Abend mitten im Vorweihnachtstrubel.

Musihochzeit im Oktober

Unsere Flötistin Sarah Wimmer und Simon Fanta gaben sich das Ja-Wort und wir durften diesen besonderen Tag mit ihnen feiern. Natürlich spielten wir das Brautlied für unsere Sarah, sowie einige Märsche und den Hochzeitszug. Wir wünschen Sarah und Simon alles Gute für den neuen Lebensabschnitt!



Das Brautpaar Sarah und Simon Fanta im Kreise der Musikkapelle.

Musiausflug ins Salzkammergut

Musikkapelle unterwegs: Da bei der Musikkapelle die Kameradschaft genauso hoch gehalten wird wie die musikalischen Leistungen machen wir meist im Herbst einen Musiausflug. Heuer ging es für zwei Tage an den Traunsee nach Gmunden und auf den Feuerkogel. Nach einem gemütlichen Abend mit Übernachtung im Feuerkogelhaus erwartete uns am nächsten Tag für die Stadtführung in Gmunden herrliches Herbstwetter.

